

TRAJE DE CHAQUETA.

Colección de verano de 1951

MADELEINE DE RAUCH

Madeleine Marie Antoinette Bourgeois

Nació en Ville d'Avray (Francia) en 1896 y muere en París en 1985.

POR QUÉ ES UNA DE LAS DISEÑADORAS EN LA SOMBRA

Junto a Jean Patou y Coco Chanel fue pionera en Francia del estilo Sportwear.

En 1932 abre en París una casa, que llevará su nombre, y pronto adquiere gran reputación internacional con sus pantalones Capri, elaborados con lino, otros pantalones, en este caso de franela a rayas, los pijamas de playa y los peleles.

Paralelamente a esta línea deportiva desarrolla otra línea de alta costura.

CARACTERÍSTICAS MADELEINE DE RAUCH

Sus creaciones destacan por su fluidez y distinción. Su estilo puede definirse como elegante y distinguido.

Sus tejidos favoritos son los tweeds, el pelo de camello, terciopelos y franelas, todos ellos de altísima calidad.

Tras la Segunda Guerra Mundial sus diseños, antaño muy innovadores, se vuelven extremadamente clásicos, muy del gusto americano y británico.